



Dakar, 09.05.2016

HERZLICHEN DANK

Sehr geehrte Damen und Herren

namens des Vereins AHFRS (association pour handicapés en fauteuil roulant au senegal) bedanke ich mich für die großzügige Unterstützung durch die Mitglieder des Rotary Clubs Allschwil.

Dank Ihrer Unterstützung können wir unser nächstes Projekt, den Eigenbau von Prototypen sandtauglicher Rollstühle, realisieren.

Seitens der Behinderten wurde ein großer Dank ausgesprochen. Diesen Dank möchte ich an Sie als Unterstützer weitergeben.

Ohne Ihre Unterstützung würde die Entstehung der Prototypen nicht realisierbar sein.

Unsererseits werden wir auch weiterhin mit unserem ehrenamtlichen Engagement alles dafür tun, dass unser Motto " Ein Recht auf Mobilität" für alle Rollstuhlfahrer gelten kann.

Mit freundlichen Grüßen

Birgit Ndiaye

www.ahfrs.org